



Juegos Olímpicos de París

La ourensana Támara Echegoyen será la abanderada de España

PÁG. 38



25 Junio, 2024



Támara Echegoyen, con el chándal que representará a España en los Juegos.

Echegoyen será la abanderada de España en París

La regatista ourensana hará pareja con el piragüista Marcos Cooper en la ceremonia del próximo 26 de julio

OLIMPISMO
REDACCIÓN
OURENSE

La ourensana Támara Echegoyen será la abanderada de España en los Juegos Olímpicos de París. La regatista estará acompañada por el piragüista Marcos Cooper. La propuesta del Comité Olímpico Español (COE), presidido por el también ourensano Alejandro Blanco, tendrá que ser ratificada mañana en la Junta de Federaciones que se celebrará en la sede del COE, en Madrid.

Como estipula la normativa del COE el abanderado debe ser "el deportista clasificado en esos Juegos con mejor palmarés olímpico de la delegación". Y desde Tokio el COI permite una fórmula mixta hombre-mujer y que Saúl Craviotto y Mireia Belmonte entrenaron en Japón.

En categoría masculina no había duda y Marcos Cooper, con un oro y una plata, cumple con los requisitos. Fue medalla de oro en los Juegos de Río 2016 en K1 1000, y plata en los de Tokio junto a sus compañeros del K4 500.

Echegoyen disputará en París sus cuartos Juegos Olímpicos y presenta también un palmarés imponente. En los datos de la ourensana están el oro en la clase

Echegoyen disputará este verano sus cuartos Juegos Olímpicos y fue oro en Londres 2012

Elliot 6m en Londres 2012 junto a Sofía Toro y Ángela Pumariaga. Además, suma dos diplomas en la clase 49er FX, la misma en la que competirá en París, tras ser cuarta tanto en Río como en Tokio.

Cooper y Echegoyen representan a los dos deportes más laureados del olimpismo español. La vela suma 21 medallas (13 de oro, 5 de plata y 3 de bronce) por 20 del piragüismo (5-10-5).

El desfile inaugural de los Juegos será viernes 26 de julio y llevará a los deportistas en embarcaciones a lo largo del río Sena para terminar cerca de la Torre Eiffel. Será, sin duda, un momento inolvidable para la larga y exitosa trayectoria de Echegoyen.

Los abanderados españoles en los Juegos se harán oficiales mañana y se unirán a la judoca Marta Arce y el jugador de tenis de mesa Álvaro Valera, que portarán la enseña nacional durante la ceremonia de inauguración de los Juegos Paralímpicos, prevista para el miércoles 28 de agosto.

EP